

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 14.09.2023

Öffentlicher Teil

TOP . Mitteilungen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Frau Pfefferer begrüßt den Schulausschuss nach der Sommerpause. Sie verabschiedet Herrn Becker aus dem Schulausschuss. Auch Herr Becker verabschiedet sich persönlich vom Schulausschuss. Anmerkung der Schriftführerin: vor Eintritt in die Tagesordnung, schlägt die Vorsitzende vor, die Tagesordnungspunkte 4.1, 4.2 und 5.8 zusammenzufassen, da sie sich alle mit der Thematik Erwin-Hegemann beschäftigen. Es gibt keine Einwände gegen diesen Vorschlag. Zudem wurden die Tagesordnungspunkte 5.5, 5.6 und 5.7 zusammengefasst.

Frau Pott berichtet über das Projekt Brotzeit. Sie führt aus, dass sich bisher die beiden Grundschulen Janusz-Korczak und Funckeplatz aktiv im Portal für die Teilnahme am Projekt angemeldet haben. Sie erklärt weiter, dass zunächst aber die Leiterstelle des Projektes neu besetzt werden müsse, bevor das Projekt an den Start gehen könne, bzw. bevor eine Schule den Zuschlag für das Projekt bekommen kann. Daher sei derzeit noch nicht sicher, ob überhaupt eine Hagener Schule an dem Projekt teilnehmen kann. Sie erklärt zudem, dass drei Hagener Grundschulen entschieden haben, sich nicht für das Projekt anzumelden.

Frau Pott und Frau Speckmann berichten zudem über den Stand der zu besetzenden Schulleitungsstellen. Sie führen aus, dass Frau Lepping als neue Schulleitung an der Goetheschule eingesetzt ist.

Zudem gibt es mit Frau Böhmer auch eine neue Schulleitung an der Grundschule Gebrüder Grimm.

An der Grundschule Meinolf ist Frau Rohn (vorher an der Grundschule Vincke) derzeit kommissarisch als Schulleitung tätig, bis eine katholische Schulleitung gefunden wurde. Frau Speckmann informiert, dass für die Grundschule Im Kley derzeit die Ausschreibung für die Schulleiterstelle läuft. Da Frau Krüselmann auf die Stelle verzichtet hat, konnte diese bereits ausgeschrieben werden.

Frau Pott führt weiter aus, dass im Fachbereich Schule die erste Abteilungsleiterstelle besetzt werden konnte. Herr Marc Dietze ist für die Abteilung Steuerung und Schulentwicklungsplanung seit dem 01.09.2023 eingesetzt. Herr Dietze stellt sich kurz vor.